
自民・公明・維新が反対
保護者同乗が大きな負担になって

いる事や送迎に長時間かかっている
ことから「送迎バスの保護者同乗の
ルールの撤廃」、子どもの成長に欠
かせない早期の療育が必要なことか
ら「区立児童発達支援センター（ぱ
お）との週５日の併用通所を認めて
ほしい」といった内容です。
区は、ぱおとの連携が十分取れて

いなかったことを認め、「今後お子

帯状疱疹ワクチン接種費用助成が実現　　決算委員会で取り上げ
　帯状疱疹はワクチン接種で高い予防効果が得られることが明らかになっています。
　2023年１月から区民の申請を受付、予防接種予診票を送ります。
　対象は50歳以上の方、生ワクチン（１回接種）6,500円。不活化ワクチン（２回
接種）は１回あたり15,000円が助成されます。
問い合わせ先　☎03 - 6400 - 0081　みなと保健所保健予防課

新設　古川さくら児童遊園　２月１日オープン
　新古川橋近く（白金１丁
目２－４）に、古川さくら
児童遊園が２月１日にオー
プンします。
　防災用トイレやかまどベ
ンチが設置されています。
　公園の周りには桜が植えられ、桜の季節が楽しみです。

（パースは基本設計時のもので一部変更しています。）

１．区民の暮らし応援、均等割のみ
世帯に支援金を

２．必要な地域に移動スーパーの誘
致を

３．区民交通傷害保険の途中加入を
金融機関でも

４．災害時の避難所の運営について
❖温かい食事の提供に給食施設が利
用できるように
❖日本キッチンカー協会に協力要請を

１．羽田新ルートの運用中止を国
に求めること

❖行政・議会・請願者で住民説明
会の開催要請を

❖町会長や学校 ＰＴＡ などと意見
交換会の開催を

２．港区のＣＯ２削減目標を引き
上げること

❖気候非常事態宣言をすること
❖気候時計を設置すること

代表質問 福島宏子区議風見利男区議 一般質問
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「元麻布保育園の医療的ケア・
障害児クラスに関する請願」

　いま全国各地で、学校給食の無償化が進んでいます。
23区では葛飾区、世田谷区が４月から無償化、台東区で
は当面１月から３月まで無償化します。
　党区議団が提案した意見書を一部修正し、全会一致で議
決され、国に送付しました。

学校給食費の無償化を
求める意見書
全会一致で議決

３．公共施設のトイレに生理用品を
４．保育士の配置基準の改善を
❖保育園給食費ゼロを
❖園庭のない保育園の子どもたち
に遊び場を

５．区民検診に聴力検査の導入を
６．チャレンジ商店街店舗応援事

業の延長を
７．スケートボードパークの実現

❖女性が安心して避難できる更衣室を
❖洗濯場所、乾燥機、干し場を
❖生理用ショーツや生理用品の用意を

５．学校給食費の無償化の決断を
６．高輪築堤５・６街区の完全保存
と公開を

７．神宮外苑は事業者にイコモスと
の共同調査の要請を

８．就活・エンディングサポートに
ついて

1 票差で採択
さんの特性の把握、区の体制、人員、
送迎体制の調整を進めて併用通所に
向けて取り組んでいく」と答弁しま
した。請願採択されたことで改善が
進みます。
自民党が保護者の切実な請願に対

し、本会議で反対討論を行ったこ
と・公明党は3人紹介議員になりな
がら反対したことに怒りを感じます。
みなと政策会議と共産党は賛成討

論を行いました。

賛成 16対　反対 15
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困ったときは
すぐ相談を

弁護士と区議会議員が
ご相談に応じます

くらし応援 憲法が希望 ジェンダー平等

みなさんとご一緒にがんばります


